

El estado de salud del papa Francisco se complica debido a una infección polimicrobiana

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 86
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 15	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-estado-de-salud-del-papa-francisco-se-complica-debi-do-a-una-infeccion-polimicrobiana_18073.php

EL ESTADO DE SALUD DEL PAPA FRANCISCO SE COMPLICA DEBIDO A UNA INFECCIÓN POLIMICROBIANA

Principal

El estado de salud del papa Francisco se complica debido a una infección polimicrobiana

"Preocupa el estado de salud del papa Francisco tras diagnosticarse una infección polimicrobiana"

El Papa Francisco en Situación Delicada

Según un comunicado emitido por el Vaticano, el Papa Francisco se encuentra en una condición delicada tras ser internado el pasado viernes.

La Santa Sede ha informado que los médicos han modificado el tratamiento al que el pontífice estaba siendo sometido, debido a que atraviesa "un cuadro clínico complejo que requerirá de un ingreso hospitalario adecuado".

El parte médico destaca que "los resultados de las pruebas realizadas en los últimos días han evidenciado una infección polimicrobiana del tracto respiratorio".

El líder de la iglesia católica fue ingresado en un hospital de Roma el 14 de febrero y actualmente se encuentra imposibilitado para hablar.

En este contexto, y ante su incapacidad para pronunciar el discurso de la oración del Ángelus, el pontífice argentino expresó: "Me hubiera gustado estar entre ustedes pero, como saben, estoy aquí en el Policlínico Gemelli porque todavía necesito algún tratamiento para mi bronquitis".

Por el momento, se han suspendido todos sus compromisos en agenda.

Francisco, de 88 años, asumió el papado en el año 2013 y ha enfrentado múltiples problemas de salud en los últimos tiempos. Sus antecedentes médicos incluyen operaciones del colon, una hernia y una lesión en la rodilla que le dificulta caminar.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**EL ESTADO DE SALUD
DEL PAPA
FRANCISCO SE
COMPLICA DEBIDO A
UNA INFECCIÓN
POLIMICROBIANA**

El estado de salud del papa francisco se complica debido a una infeccion polimicrobiana

Tags

tratamiento, delicada, diagnosticarse, emitido, comunicado, preocupa, informado, polimicrobiana, francisco, internado, vaticano, viernes

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *El Vaticano anuncia que la hospitalización del papa Francisco se extenderá debido a un "cuadro clínico complejo" que requiere atención continua*
- 4.0 *** *El Papa Francisco suspende audiencias debido a un malestar ligero que se asemeja a la gripe*
- 4.4 *** *El papa Francisco se encuentra en buen estado tras una noche reparadora, mientras prosigue con su tratamiento hospitalario*
- 3.8 *** *El papa Francisco ingresa a un hospital en Roma debido a una bronquitis que ha afectado su salud*
- 4.7 *** *El Papa bendice una camiseta de fútbol enviada por la familia de un niño que perdió la vida en España*
- 4.4 *** *Estado de salud del papa Francisco: infección respiratoria y recomendación de reposo absoluto en su tercer día de internación*
- 4.1 *** *El papa Francisco sufre una caída y presenta una contusión en el brazo, aunque afortunadamente no hay fractura*
- 3.7 *** *El papa Francisco se pronunció sobre el caso Loan, sugiriendo la posibilidad de un secuestro vinculado al tráfico de órganos*
- 3.9 *** *El Papa expresa su disculpa a quienes han sufrido por los errores de la Iglesia y sus pecados*
- 4.0 *** *El papa Francisco es hospitalizado en Roma por prescripción médica*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves

básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo